



Presseinformation

Cineplexx bringt die neue Kinodimension IMAX® nach Salzburg

Am 12. Dezember 2013 eröffnet der heimische Kinobetreiber mit dem Blockbuster „Hobbit 2 – Smaugs Einöde“ einen 400 Sitzplätze großen IMAX® Saal im Cineplexx Salzburg City

Wien, 14. November 2013 – Cineplexx, der führende heimische Kinobetreiber baut seine Vorreiterrolle in Sachen Kinotechnologie weiter aus. Mitte Dezember eröffnet der Marktführer einen brandneuen IMAX® Saal mit rund 400 Sitzplätzen. *„Der große Zuspruch in unseren bestehenden IMAX® Standorten und unser Anspruch als Innovations- und Technologievorreiter haben uns darin bestätigt, auch in Salzburg die Kino-Faszination IMAX® anzubieten“*, so Christian Langhammer, geschäftsführender Gesellschafter von Cineplexx.

Feierlich eröffnet wird der IMAX® Kinosaal am 11. Dezember durch den Bürgermeister der Stadt Salzburg, Dr. Heinz Schaden und der großen Premiere des Hollywood-Blockbuster „Der Hobbit 2 – Smaugs Einöde“ in IMAX® 3D HFR Qualität.

Der IMAX® Kinosaal in Salzburg wird der fünfte IMAX® Standort Österreichs. Weitere IMAX® Kinosäle gibt es in den Cineplexx Kinos in Wien (Donau Plex, Apollo) sowie in Graz und Hohenems. Die Cineplexx/IMAX® Erfolgsgeschichte begann 2009 in Wien (Apollo Kino) und Graz und konnte bis heute rund 1.000.000 Besucher begeistern.

Alles beginnt mit dem perfekten Bild

Das neue IMAX® Kino mit rund 400 Sitzplätzen zeigt Blockbuster, die mit der DMR® (Digital Media Re-Mastering) Technologie digital verbessert wurden, in unvergleichlicher Bildqualität und klarstem Sound. Die leicht gekippte vom Boden bis zur Decke reichende 146m² IMAX® Silberleinwand bietet – nah beim Zuschauer installiert – das typische IMAX® Erlebnis. Zusätzlich installiert Cineplexx die revolutionäre HFR-Projektionstechnik. Diese neue Projektionstechnik bringt die derzeit modernste Bildtechnologie in das Cineplexx Salzburg City. Bei der „High Frame Rate“-Technologie handelt es sich um ein neues Kameraverfahren. Es sorgt dafür, dass einzelne Bilder mit der doppelt so hohen Bildfrequenz von 48 Bildern pro Sekunde (48 frames) aufgenommen und gezeigt werden. Dadurch fühlen sich die Bewegungen im Film echter und „glatter“ an. Zusätzlich wirkt das Bild für den Zuschauer schärfer und klarer.

Constantin Film Holding GmbH

Constantin Film-Holding GmbH wurde 1951 als Filmverleih in Österreich gegründet. Ende der 1960er Jahre wurde ein zweites Standbein im Bereich Kinobetrieb geschaffen. In diesem Segment wurden bis Anfang der 1990er Jahre 25 traditionelle Kinos und Kinocenter betrieben. Danach folgte ein Strukturwandel im Kinobetriebsbereich. Im Jahr 1993 wurde die Cineplexx Kinobetriebe GmbH gegründet, ein Tochterunternehmen der Constantin Film Holding GmbH. Das Unternehmen entwickelte sich in einer Zeit, als viele traditionelle Kinos in Österreich verschwanden und Multiplex-Kinos den Markt eroberten.

Constantin Film reagierte auf diesen Trend und bildete in Österreich eine Gruppe mit 20 Kinos und 157 Leinwänden. Darüber hinaus bestehen traditionelle Lichtspieltheater mit insgesamt 16 Sälen. 2009 startete die Cineplexx INTERNATIONAL GmbH die Expansion ins benachbarte Ausland und eröffnete in Bozen/Südtirol das erste Kino außerhalb Österreichs. Ebenso übernahm Cineplexx in Zagreb ein Kino in der Innenstadt und legte damit den Grundstein für die Expansion in Kroatien. 2011 und 2012 folgten weitere Cineplexx Kinos in Kroatien, Serbien, Montenegro und Mazedonien. Die letzte Expansion erfolgte im Mai 2013 mit der Eröffnung von fünf Cineplexx Multiplex Kinos in Slowenien. Aktuell werden 94 Leinwände außerhalb Österreichs bespielt. Heute ist Cineplexx mit 35 Multiplex- und 6 traditionellen Standorten in Österreich, Kroatien, Serbien, Slowenien, Montenegro, Mazedonien und Italien vertreten und bietet in 267 Sälen ca. 60.000 Sitzplätze. Mit rund 1.100 Mitarbeitern erwirtschaftete das Unternehmen im Jahr 2012 einen Umsatz von 115 Millionen Euro. 2012 begrüßten die Cineplexx Kinos rund 10,5 Millionen Besucher. Mehr Informationen auf www.cineplexx.at

Rückfragehinweis:

CINEPROMOTION und Filmmarketing Ges.m.b.H.
Mag. Carina Resch
Tel.: +43 1/52128-1146
Mobil: +43 664 300 35 55
e-mail: carina.resch@cinepromotion.at

Kontakt Agentur
loebell & nordberg gmbh
strategische kommunikation & medienkonzepte
wipplingerstraße 29/9, 1010 wien
fon: +43-1-890 44 06-10
office@loebellnordberg.com
<http://www.loebellnordberg.com>